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LISE. 1. APRESENTAR PRANCHAS COM 'MAPEAMENTO DE 
DANOS' DE TODAS AS FACHADADOS BLOCOS C E D EM ESCALA 
COMPATÍVEL À LEITURA DAS INFORMAÇÕES; 2. APRESENTAR 
PRANCHAS DE DESENHO CONTENDO INFORMAÇÕES QUE 
POSSIBILIA LEITURA DAS DESCARACTERIZAÇÕES EXISTENTES 
EM RELAÇÃO AO PROJETO ORIGINAL EM TERMOS DE ENVA-
SADURAS, REVESTIMENTOS E VOLUMETRIA; 3. INFORMAR 
DETALHES DO DESENHO E COLORAÇÃO ORIGINAL DAS ES-
QUADRIAS E SUAS RESPECTIVAS ENVASADURAS; 4. INFORMAR 
QUAL O MATERIAL DE REVESTIMENTO ORIGINAL DAS SUPER-
FÍCIESDAS FACHADAS, SUA COLORAÇÃO, QUAL O ESTADO 
ATUAL E QUAL A SOLUÇÃO PROPOSTA 5- INFORMAR ATRAVÉS 
DE DETALHAMENTO E DEMAIS INFORMAÇÕES QUAL SERÁ A 
SOLUÇÃO ADOTADA PARA A PLATIBANDA QUE SUBSTITUIU AS 
AS ABERTURAS DE ILUMINAÇÃO ZENITAL NO BLOCO C.

2014-0.188.602-3 ASHTAR COMERCIAL E INCORPO-
RADORALTDA

SOLICITAMOS COMUNICAR AO INTERESSADO: 1- ATEN-
DER A ÁREA PERMEÁVEL DE 30% DA ÁREA TOTAL DO 
LOTE(98,7M2) E NÃO 20% COMO CONSTA EM PLANTA. A 
REFERIDA ÁREA PERMEÁVEL DEVERÁ CONTER 4 ÁRVORES 
IDENTIFICADAS DENTRO DO LOTE; A CONSTRUÇÃO ANTE-
RIORMENTE APROVADA NÃO PODERÁ SOFRER QUALQUER 
ALTERAÇÃO. PARA O CASO DE REFORMA E MUDANÇA DE 
USO, O PROJETO DEVERÁATENDER A RESOLUÇÃO 04/09 NA 
SUA INTEGRALIDADE(RECUO DE 6M DE FRENT6M DE FUNDO 
E 3M DE UM DOS LADOS) OU MANTER O IMÓVEL TAL QUAL 
A PLANTA ANTERIORMENTE APROVADA SEM ALTERAÇÕES, 
SENDO ADMITIDAS APENASALTERAÇÕES INTERNAS

2014-0.336.664-7 ROENVE EMPREENDIMENTOS E 
SERVICOS LTDA

COMUNICAR AO INTERESSADO:APRESENTAR ALVARÁ DE 
DESDOBRO DE LOTES CONFORME MENCIONADO QUANDO DO 
ATENDIMENTO DE COMUNIQUE-SE ANTERIOR. APRESENTAR 
CERTIDÕES DE FILIAÇÃO OU ESCRITURAS PRIMITIVAS ONDE 
CONSTEM POSSÍVEIS RESTRIÇÕES CONTRATUAIS MATRICU-
LADAS ESPECIFICAMENTE PARA CADA UM DOS IMÓVEIS EM 
QUESTÃO.

2014-0.353.021-8 E E E EMPREENDIMENTOS IMOBI-
LIARIOS LTDA

SOLICITAR AO INTERESSADO:ALPRESENTE ALVE-
RÁ DE DEMOLIÇÃO DA PMSP DOS REFERIDOS LO-
TES:0052-2/0051-4/0050-6/0049-9

2015-0.000.987-0 LIU CHI YUN
COMUNICAR AO INTERESSADO:ESCLARECER OS MOTIVOS 

E A DATA DA DEMOLIÇÃODA COBERTURA E DO INTERIOR DO 
IMOVEL TOMBADO. APRESENTAR PROJETO DE OBRA EMERGE-
CIAL QUE GARANTA AS CONDIÇÕES DE ESTABILIDADE, SEGU-
RANÇA E SALUBRIDADE O IMÓVEL. APRESENTAR PROJETO DE 
RESTAURO EM CONFORMIDADE COM AS DIRETRIZES DO CON-
PRESP, CONTEMPLANDO A RECUPERAÇÃO DA EDIFICAÇÃO 
TOMBADA DE MODO ARESTIUTIR-LHE AS CARACTERISTICAS 
ORIGINAIS.

2015-0.029.548-1 GUISEPPE ALBERICO
IMPLANTAR 30% DE ÁREA PERMEÁVEL; B)IMPLANTAR 

1(UMA) ÁRVORE A CADA 25M2. DE ÁREA PERMEÁVEL OU 
FRAÇÃO.C)APRESEWNTAR LAUDO ELABORADI POR PROFIS-
SIONAL HABILITADO ATESTANFO QUE A INTERVENÇÃO PRE-
TENDIDO NÃO ATINGIRÁ O LNÇOL FREÁTICO A NASCENTE. D) 
ATESTAR EM PLANTA, POR NOTA, QUE ESTÁ SENDO ARTENDI-
DO POSSÍVEL(TAC)-TERMO DE AJUSTE DE CONDUTA PARA O 
IMOVEL EM QUESTÃO

 EDUCAÇÃO
 GABINETE DO SECRETÁRIO

 DEPARTAMENTO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR
COMUNICADO Nº 28 – Março -2015
A Secretaria Municipal de Educação- SME, por meio do 

Departamento de Alimentação Escolar (DAE), comunica aos 
Senhores Diretores dos Centros de Educação Infantil – CEI´s e 
CEMEI e Centro de Convivência Infantil- CCI´s, da Rede Muni-
cipal de Ensino / GESTÃO DIRETA E MISTA, os cardápios que 
deverão ser cumpridos na semana de 02/03 a 06/03/2015 do:

AGRUPAMENTO 1: SUB PREFS (AD, BT, CL, CS, MB, PA, PI, 
SA) e

AGRUPAMENTO 4: SUB PREFS (AF, IP, JA, MO, SM, VM, VP)
A - CEI MUNICIPAL, CCI e CEMEI – CEI do CEMEI
SEMANA DE 02/03 a 06/03/2015
Faixa Etária 0 a 3 meses:
Hidratação: Água fervida ou filtrada nos intervalos.
DESJEJUM, ALMOÇO, LANCHE e JANTAR:
Mamadeira preparada com Fórmula Láctea Infantil (1º 

Semestre).
SEMANA DE 02/03 a 06/03/2015
Faixa Etária 4 a 5 meses:
Hidratação: Água fervida ou filtrada nos intervalos
DESJEJUM: 4 a 5 meses: Mamadeira preparada com Fórmu-

la Láctea Infantil (1º semestre).
COLAÇÃO: 4 a 5 meses: Suco de Laranja Lima.
ALMOÇO: 4 a 5 meses: Papa composta de:
Segunda-feira: Arroz, Batata, Cenoura, Abobrinha e Frango.
Terça-feira: Arroz, Cará, Cenoura, Beterraba e Carne Bovina.
Quarta-feira: Arroz ou Macarrão, Batata, Cenoura, Abobri-

nha, Feijão e Carne Bovina.
Quinta-feira: Arroz, Cará, Cenoura, Tomate e Frango.
Sexta-feira: Arroz ou Macarrão, Batata Doce, Cenoura, Abo-

brinha, Feijão e Frango.
Notas:
1. A composição geral da Papa de Legumes para a faixa 

etária de 4 a 5 meses é a seguinte: 1 arroz ou macarrão + 1 
feculento (mandioca, cará, inhame, mandioquinha ou batata) 
+ 1 hortaliça fonte de vitamina A + 1 hortaliça (legume) + 1 
verdura + 1 porção de carne (bovina ou frango) e feijão (duas 
vezes por semana).

2. A Papa de Legumes deverá ser passada por peneira 
grossa na 1ª semana de introdução da alimentação e após esse 
período deverá ser bem amassada com o garfo.

3. Feijão: utilizar somente o caldo.
LANCHE: 4 a 5 meses: Mamadeira preparada com Fórmula 

Láctea Infantil (1º Semestre) acompanhada de Papa de Fruta.
Segunda- feira: Maçã.
Terça- feira: Abacate.
Quarta-feira: Mamão.
Quinta-feira: Banana Prata.
Sexta-feira: Mamão.
Nota: A fruta indicada poderá ser substituída, caso não 

esteja madura, mas deverá ser servida até o próximo recebi-
mento da feira.

JANTAR: 4 a 5 meses: Mamadeira preparada com Fórmula 
Láctea Infantil (1º semestre).

SEMANA DE 02/03 a 06/03/2015
Faixa Etária 6 a 7 meses:
Hidratação: Água fervida ou filtrada nos intervalos.
DESJEJUM: 6 a 7 meses: Mamadeira: preparada com Fór-

mula Láctea Infantil (2º Semestre), com os seguintes acompa-
nhamentos:

Segunda-feira: Pão Bisnaguinha.
Terça-feira: Biscoito Doce.
Quarta-feira: Pão Hot Dog.
Quinta-feira: Biscoito Salgado.
Sexta-feira: Pão Bisnaguinha.
COLAÇÃO 6 a 7 meses: Suco Natural das seguintes Frutas:
Segunda- feira: Laranja.
Terça-feira: Laranja.
Quarta-feira: Laranja.
Quinta-feira: Laranja.
Sexta-feira: Limonada.
Nota: Iniciar com a oferta de uma fruta de cada vez para 

criança conhecer novos sabores, posteriormente as frutas po-

estruturante (André Benevides). Carmem Mascarenhas fala que 
temos que ter primeiro e segundo secretário, pois é muito des-
gastante. Carmem informa que na próxima reunião vai falar so-
bre o São Paulo aberto. André Benevides refez a moção de 
apoio dos moradores do Cambuci. João Gentil chegou ao final 
da reunião. André trouxe a moção o qual gerou uma polêmica e 
Carmem Mascarenhas discorda; André fala que não está aqui 
para defender as pessoas e sim as legalidades. Arthur fala que 
André quer embasar documento técnico e se mostrar insatisfa-
ção. Tomaz concorda com André, mas tem preocupação com a 
questão de reverter. Carmem propõe fazer uma coisa conjunta 
com o Conselho da Vila Mariana e Cambuci e então discutimos 
aqui e todos assinaram. Carmem pede para Tomaz fazer a mo-
dificação na redação e encaminhe a todos por e-mail e aprove a 
todos. Francisco fala que a moção é clara sim ou não, não sente 
confortável em votar em nenhuma moção e se abstém. Tomaz 
apresenta sugestão de moção. Francisco informa que dia 
19/05/2014 as 19:00 na Marconi o senador do Haiti vem ver a 
situação dos Haitianos. A coordenadora Carmem pede para dei-
xar a moção para extraordinária. Agradecendo a presença de 
todos deu por encerrada a reunião. São Paulo, 14 de maio de 
2014. Carmem da Silva Ferreira - Coordenadora; Edinalva Fran-
co - Secretária.

Encerramento: 21:50hs
Ata redigida por: Edinalva Franco - Secretária.
Estiveram presente na Reunião, o(a)s Conselheiro(a)s:
Ednalva S.Franco – Sé; Marcelo Prochnow Marchetti – 

Consolação; Carmem Mascarenhas - Bela Vista; Artur Monteiro 
– Republica; Yara Goes – Consolação; Dinah.H.Piotrowslei 
- Santa Cecília; Edmilson Pinto - Santa Cecília; Rosimeire da 
Silva - Santa Cecília; Elziane Souza Lindoso - Bom Retiro; Silvio 
Lisboa - Bela Vista; Tomas Marques – Liberdade; Andre Bene-
vides – Cambuci; Luciana Biasi – Liberdade; Rafael Centurion 
Vitorino – Liberdade; Jomarina A.P. Fonseca - Bom Retiro; Luiz 
Gonzaga da Silva (Gege) – Sé; Rubens Marcelino – Republica; 
Walcir Felix – Sé; Valdina de A.A.da Silva – Consolação; Sueli 
Lima - Bom Retiro; Paulo Goya - Bela Vista.

Carmen Silva Ferreira – Sé; Carlos Daniel Gonçalves - Bela 
Vista; Joucilene Jesus A dos Santos – Sé; Francisco Donizati da 
Silva - Bela Vista; Lenilson Pereira Rodrigues – Liberdade.
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 Do Processo n.º 2014-0.344.614-4 
No uso das atribuições que me são conferidas pela Lei 

Municipal n.º 13.399, de 01/08/2002, e, à vista dos elementos 
constantes do presente processo, em conformidade com o dis-
posto no Decreto Municipal n.º 43.233/2003, AUTORIZO, após, 
criteriosa análise, tanto do conjunto probatório encartado às 
fls. 16/25, quanto do parecer de nossa SP-VP/AJ, exarado às fls. 
28/30, que acolho e acompanho; o devido e competente ARQUI-
VAMENTO dos presentes autos de PA de n.º 2014-0.344.614-4, 
o que faço, com fundamento no disposto no inciso II, do Artigo 
102, do Decreto Municipal n.º 43.233/2003, conforme provas e 
justificativas constantes dos autos.
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DEPARTAMENTO DO PATRIMONIO HISTORICO
ENDERECO: AV. SAO JOAO, 473 - 7 E 8 ANDARES
2013-0.376.589-2 DAVID KLAWA FILHO
COMUNICAR AO INTERESSADO:1-IMPLANTAÇÃO 30%, 

PELO MENOR, DE ÁREA PERMEÁVEL NOS LOTES; 2- IMPLAN-
TAR 1(UMA)ÁRVORE A CADA 25M2. DE ÁREA PERMEÁVEL A 
FRAÇÃO;3-ATESTAR EM NOTA NA PLANTA, QUE O TAC EXIS-
TENTE PARAO LOTE ESTÁ SENDO ATENDIDO.

2014-0.085.556-6 FUNDACAO ANTONIO PRUDENTE
COMUNICAR O INTERESSADO APÓS O RETORNO DESTE 

PROCESSO À STCT PARA PARA PROSSEGUIMENTO DA ANÁ-

Carmem concorda com os pedidos dos conselheiros para solu-
ção da situação do Sr. Fabio Mafra. Fala das propostas das 
obras e das repropostas. E na próxima reunião colocamos nossa 
insatisfação em relação a saída do Sr. Fabio Mafra. Rafael pediu 
para esclarecer sobre o pedido da reunião com o subprefeito. 
Carmen Silva vem à subprefeitura dia 15/05/2014, para marcar 
essa reunião, vem com o Tadeu e só sai quando falar com o 
subprefeito. Carmem fala que fez a moda fina, mas não conse-
guiu levar as propostas sistematizadas mente para não ficar 
perdido, é ser uma coisa casada. Rafael perguntou se foi uma 
situação formal; fala que aqui não estava definido se fosse os 
49 ou 1 por região para apresentar ao subprefeito. Fazer o que 
é burocrático para depois exigir dentro dos princípios legais. Os 
outros conselhos estão com os grupos formados. Alinhar as 
ideias para chegar ao subprefeito como pessoas normais e não 
como loucos. Carmem vai mandar o calendário de formação do 
conselho municipal, colocar em votação a proposta do Gegê. 
Silvio fala que temos seis meses de posse e o subprefeito nunca 
está, ou seja, não o atendeu. Carmem fala que o convite será 
em nome do conselho (todos). Rafael pede para fazer uma obje-
ção convocar de uma forma objetiva. Carmen Mascarenhas se 
propõe a escrever o convite. Artur pede pra não colocar no con-
vite se não vier o conselho todo não vem mais aqui. Gegê colo-
ca que é um convite e não uma convocação. Primeira votação: 
Carmem pergunta quem concorda com o convite que não vire-
mos mais aqui – seis votos: Sueli Lima, Gegê, Tomas, Tomasi, 
Valdina. Segunda votação: Quem concorda convidar o subpre-
feito sem imposição. Todos os demais concordam 16 votos: 
Paulo, Rafael, Marcelo, Carmem M, Arthur, Yara, Jô, Luciana, Jo-
mania, Rubens, Dinah, Jefferson... Valdina fala que está ficando 
meio nervosa questiona que empresário pode montar barraca e 
os camelôs que precisam, não podem porque terá operação de-
legada. Diz que o Andréa Matarazzo não concordava com ca-
melô por que não tem higiene, e que ela está muito desconten-
te. Arthur fala que falou muitas vezes que estamos sendo 
maltratados. Fala que hoje teve na subprefeitura e que o sub-
prefeito está com muita tarefa, atendeu quatro reuniões e sabe 
que na sexta a agenda dele está cheia. Fala que temos que ter 
sensibilidade. Rubens fala que é revoltante e teve uma noticia 
que a Rosana também foi tirada da subprefeitura, pediram pra 
ela deixar o cargo. Pede moção para Rosana Lessa, tem que va-
lorizar as pessoas humanas pede que ela ficasse no cargo da 
habitação. Francisco depois de tantas reuniões, caráter, votos 
que teve, tem demandas próprias, ele acreditava no conselho, e 
não fomos consultados nas decisões tomadas pelo subprefeito. 
Quando vamos ouvir os movimentos. André Benevides questio-
na que a secretaria de direitos humanos, pede para o Conselho 
oficializar a posição e reforça o que o Fabio disse: se não nos 
unirmos não teremos muita força para fazer funcionar o siste-
ma. Ele tem o requerimento dele oficial. Proposta André modelo 
de requerimento; art.18 dec. 5486 – cumprir este do conselho 
passado. Rafael concorda com Gege que nós devemos ser res-
peitados, quando disseram que não tinha terreno para construir 
o céu no Glicério. Ficou indignado. Fala que na próxima pego 
mais pesado. Quando for falar com o subprefeito ou qualquer 
outro órgão avisar com antecedência para que os conselheiros 
possa acompanhar . Retomada a pauta com a votação do Regi-
mento Interno. A coordenadora Carmem fala que não temos 
mais tempo a perder. Daqui seis meses comissão pode ser mon-
tada para discutir as alterações no regimento, em momento 
oportuno. André aprova assim, como falou a Carmem, proviso-
riamente. Carmem Silva fala da formação. Paulo Goya justifica a 
ausência dos ISO que está em Brasília. O conselheiro Carlos 
Daniel acaba de chegar. Em votação o Regimento Interno em 
sua forma provisória foi aprovado por unanimidade. Quanto ao 
item de pauta da agenda do conselho, ficou decidido e registra-
do a primeira quarta-feira do mês para reuniões do Conselho 
Participativo Municipal, salvo em dias de feriado; horário: dezoi-
to horas e trinta minutos; local: Subprefeitura da Sé. A secretá-
ria Edinalva Franco irá fazer o calendário e passar as datas a 
todos. As reuniões extraordinárias serão a cada seis meses. Te-
rão de ser realizadas tantas reuniões ordinárias quantas forem 
necessárias até setembro, além de uma ordinária aberta à com 
unidade. Sugerida a primeira ordinária 06/08/2014, a última do 
ano em 03/12/2014. As ordinárias devem ser convocadas com 
setenta e duas horas de antecedência. As extraordinárias de 
acordo com o art. 26 cap. 2 do RI será chamado com setenta e 
duas horas de antecedência. Carmem fala dos grupos temáticos 
e de trabalho convocados com setenta e duas horas de antece-
dência, estando facultado por meio eletrônico. A Carmem fala 
da importância da unidade desse grupo e todos que puderem 
acompanhar quando pedir reunião com o subprefeito participa-
rem junto. Carmem propõe que Valéria seja interlocutora desse 
conselho. Valéria aceita ser nossa interlocutora. Carmem define 
a comissão que vai redigir o documento: Marcelo, Rafael, Car-
mem Mascarenhas, Paulo Walcyr, Gegê, Carmem Silva, Edinalva 
Franco, Silvio e André Benevides. Criar uma segunda comissão 

 SÃO MATEUS
 GABINETE DO SUBPREFEITO
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 SÉ
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 GABINETE DO SUBPREFEITO
ATA – 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTI-

CIPATIVO MUNICIPAL SUBPREFEITURA SÉ
Data: 14 de maio de 2014.
Local: Rua Álvares Penteado, 49 – Praça de Atendi-

mento.
Horário de Inicio: 18h30min
Mesa: Carmen da Silva Ferreira – Coordenadora do 

Conselho Participativo Municipal Sé
Ednalva Franco – Secretária; Fabio Mafra – Subprefei-

tura Sé; Valéria Silvestre – Subprefeitura Sé
Presença: 26 Conselheiro(a)s
18h50min: Abertura
Aos catorze dias do mês de maio de 2014, reuniram-se or-

dinariamente os conselheiros do Conselho Participativo Munici-
pal da Sé, CPM-Sé, na praça de atendimento da sede da respec-
tiva Subprefeitura. Aberta a reunião às 18h30. Pauta: Pauta da 
reunião: reunião extraordinária com o Subprefeito; votação do 
Regimento Interno; aprovação de atas; agenda reuniões ordiná-
rias e extraordinárias; formação de grupos de trabalho. A presi-
dente da mesa, coordenadora Carmen Silva, esclarece a ques-
tão de um e-mail que foi enviado indevidamente referente a 
uma reunião que aconteceria no dia sete de maio de dois mil e 
quatorze, reunião esta que não ocorreu. A coordenadora Car-
mem pede uma salva de palmas para o Sr.Fábio Mafra, repre-
sentante da Subprefeitura junto ao CPM-Sé pela pessoa que é; 
e pela contribuição que deu para todos nós. O Sr.Fabio Mafra 
inicia sua fala com agradecimentos referente ao trabalho reali-
zado desde o processo eleitoral até a finalização do mesmo, 
destaca os perfis diferentes dentro do conselho. Observa que na 
sua opinião um conselho dividido é um conselho fraco; assim 
propaga a união do conselho participativo e defende o que foi 
definido nos debates: - discussões locais, trazer para dentro do 
conselho, discutir e sair para defesa a articulação do conselho é 
importante para fortalecer. Informa ainda que conversou com 
ao Sr.Tadeu, Chefe de Gabinete da Subprefeitura, e que existem 
diversos segmentos e as ideias desse conselho, que no inicio foi 
tumultuado, e que a dificuldade de sistematização é normal, 
mas se o grupo estiver fechado dará muito certo. O novo asses-
sor Fabio Canova que entrou é uma pessoa muito boa e não 
sabe se será ele a acompanhar o conselho. Agradece a todos 
pela relação próxima que teve informa seu e-mail pessoal: soli-
cita a identificação do e-mail para que não ache que é SPAM e 
que onde ele estiver às portas estarão abertas. Agradece a fun-
cionária/ servidora Valéria Silvestre pelo seu trabalho e destaca 
o quanto ela contribuiu desde a eleição do Conselho Participati-
vo Municipal e o quanto ela ainda contribui e se empenha para 
o sucesso e consolidação deste espaço democrático que é o 
Conselho. Como deixou suas atribuições junto ao CPM-Sé avisa 
que não participará da reunião. Despede-se informando que sa-
bia que o cargo seria pedido; mas tudo foi muito tranquilo. A 
Carmem Mascarenhas fala que essas interrupções são muito 
graves na vida da gente, quando algo começa caminhar inter-
rompe-se o trabalho, muda tudo e temos que começar tudo de 
novo. Acha que tem que ter um documento da saída do Fábio; 
pois não foi comunicado ao conselho e não houve pedido de 
opinião do conselho, pedir uma devolutiva. O Conselheiro Gegê 
pede uma questão de ordem, este conselho não é “um qual-
quer” é um conselho eleito se não tivermos postura e exigirmos 
respeito vamos continuar sendo desrespeitados. Se não temos 
respeitos o que estamos fazendo aqui. Em 2003 Conselho Mu-
nicipal da Cidade se houvesse troca seria avisado, posterior deu 
a troca do Olívio Dutra a única que respeitou foi Ermínia Mari-
cato. Propõe que imediatamente o subprefeito venha para con-
versar sobre sua saída. Na próxima reunião o Sr.Subprefeito de-
veria vir para conversar conosco sobre essa situação para 
honrar nossos votos. Refazer o debate sobre a questão da saída 
do Sr. Fabio Mafra se não vier não nos reunimos nunca mais. 

 F.G.R. SILVA BUFFET E EVENTOS LTDA.
93965 PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS PARA READEQUAÇÃO DE PASSEIOS JUNTO A PRAÇA FLORIANO PEIXOTO - TRECHO II G R$ 1.469.008,28
 CONSTRUTORA PROGREDIOR LTDA
94753 REFORMA E REVITALIZAÇÃO DO MERCADO MUNICIPAL DE SANTO AMARO G R$1.037259,03
 MACOR ENGENHARIA CONSTRUÇÕES E COMERCIO LTDA
95241 CONSERV. DE GALERIAS, CÓRREGOS E CANAIS G R$119.250,00
 ERA-TECNICA ENGENHARIA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA
95243 CONSERV. DE GALERIAS, CÓRREGOS E CANAIS – REAJUSTE E R$22.774,21
 ERA-TECNICA ENGENHARIA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA
97465 PAGTO MULTA E JUROS DE GUIA GPS - COMPETÊNCIA 02/2012 G R$210,00
 INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL
98592 CONSERV. DE GALERIAS, CÓRREGOS E CANAIS - REAJUSTE 2014-2015 E R$27.907,59
 ERA-TECNICA ENGENHARIA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA
98891 MANUT. E CONSERV. DE LOGRADOUROS PUBLICOS - REAJUSTE 2014 – 2015 E R$245.674,81
 CRISCIUMA COMPANHIA COMERCIAL LTDA
98966 LOC. DE 03 CAMINHÕES BASCULANTES TRUCADOS - REAJUSTE 2014 – 2015 E R$25.177,00
 ERA-TECNICA ENGENHARIA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA
99023 02 EQUIPES DE APOIO PARA REMOÇÕES DIVERSAS E R$33.504,76
 ERA-TECNICA ENGENHARIA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA
99041 CONSERV. DE PAVIMENTOS VIÁRIOS (TAPA BURACO) - REAJUSTE 2014 – 2015 E R$73.752,54
 TRAJETO CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA
99081 LIMPEZA MECÂNICA DE SISTEMAS DE DRENAGEM POR MEIO DIGITALIZADO - REAJUSTE 2014 E R$15.200,00
 SANIT ENGENHARIA – EIRELI
99778 CONSERVAÇÃO DE ÁREAS VERDES - TIPO A - REAJUSTE 2014 E R$284.795,06
 ERA-TECNICA ENGENHARIA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA
99805 CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇOS GRÁFICOS O R$7.909,00
 COPYROY COMERCIAL LTDA. ME
101255 AUXILIO REFEIÇÃO PARA SERVIDORES DA SUB SA – NOV/2014 O R$4.126,38
 SERV. SUBPREFEITURA SANTO AMARO - AUX.REFEIÇÃO
101268 AUXILIO REFEIÇÃO PARA SERVIDORES DA SUB SA – NOV/ 2014 O R$55.702,31
 SERV. SUBPREFEITURA SANTO AMARO - AUX.REFEIÇÃO
101283 AUXILIO ALIMENTAÇÃO PARA SERVIDORES DA SUB SA – NOV/2014 O R$4.592,21
 SERV. SUBPREFEITURA SANTO AMARO - AUX.REFEIÇÃO
101294 AUXILIO ALIMENTAÇÃO PARA SERVIDORES DA SUB SA – NOV/2014 O R$38.628,59
 SERV. SUBPREFEITURA SANTO AMARO - AUX.REFEIÇÃO
101298 AUXILIO TRANSPORTE PARA SERVIDORES DA SUB SA – NOV/2014 O R$896,01
 SERVIDORES SUBPREFEITURA SANTO AMARO AUX.TRANSPORTE
101303 AUXILIO TRANSPORTE PARA SERVIDORES DA SUB SA – NOV/2014 O R$5.192,39
 SERVIDORES SUBPREFEITURA SANTO AMARO AUX.TRANSPORTE
TOTAL DE SERVIÇOS  R$3.473.215,17
TOTAL EMPENHADO  R$3.496.185,17

CANCELAMENTO DE EMPENHOS
NE OBJETO/FORNECEDOR NE CANC PREÇO TOTAL 
56629 LOCAÇÃO DE VEÍCULOS LEVES PARA SPSA – INSS 27316/2014 R$210,00
 INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL
99778 CONSERVAÇÃO DE ÁREAS VERDES - TIPO A - REAJUSTE 2014 27700/2014 R$284.795,06
 ERA-TECNICA ENGENHARIA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA
99805 CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇOS GRÁFICOS 77701/2014 R$7.909,00
 COPYROY COMERCIAL LTDA. ME
99810 AQUISIÇÃO DE RACHÃO PARA CONCRETO CICLÓPICO 27699/2014 R$19.800,00
 MSP AGREGADOS LTDA
TOTAL CANCELADO  R$ 312.714,06
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